

Breakfast

فطور

SUBWAY®  
Fresh Catering™

وجبات صب واي  
للمناسبات

Your healthier choice إختيارك الصحي



اختر من بين تشكيلة سندويتشات الأومليت بالخبز العادي أو بالخبز المسطح  
Choose from our variety of Omelet sandwiches on regular or flat bread

شرايح لحم بقري مقفد وبيض مع جبنة Beef Strips, Egg & Cheese	6-INCH FOOTLONG	AED 15 AED 30	أ بوصه ب بطول قدم
بيض مع جبنة Egg & Cheese	6-INCH FOOTLONG	AED 14 AED 28	أ بوصه ب بطول قدم
ديك رومي صدخ وبيض مع جبنة Smoked Turkey, Egg & Cheese	6-INCH FOOTLONG	AED 15 AED 30	أ بوصه ب بطول قدم
ستيك وبيض مع جبنة Steak, Egg & Cheese	6-INCH FOOTLONG	AED 18 AED 36	أ بوصه ب بطول قدم
بيض عربي مع جبنة Western Egg & Cheese	6-INCH FOOTLONG	AED 14 AED 28	أ بوصه ب بطول قدم

Coffee	AED 8	قهوة
Fresh Juice	AED 10	عصير طازج



تبدأ من AED 300

سندويتشات عملاقة بالخبز الجدل الشهوي و الطازج محشوة باختياركم من اللحوم الباردة أو للتكولات الحزينة الشهية مع شرائح الجبنة والخضروات بأنواعها. تتوفر السندويتشات العملاقة بطول يتراوح ما بين القدم و لثة قدم، ويكفي القدم عادة 2-3 أشخاص.

Giant, freshly-baked, braided breads, filled with your choice of cold deli meats or seafood, sliced cheeses, and all the veggies, available in lengths from one foot to one hundred, each one foot portion typically satisfying 3-4 guests.



طبق السندويتشات  
Sandwich Platter

يقدم لك صب واي اختيارات متنوعة من سندويتشات الروستو الديك الرومي، التونة، مع الخضراوات بأنواع مختلفة. تقدم بالخبز الطازج المقسم الى قطع سهلة التناول بحجم 4 بوصه وعلى أطباق نظيفة جاهزة للتمتع بوجبة شهية.

Fresh SUBWAY® sandwiches featuring your choice of Roast Beef, Turkey, Tuna, and vegetarian varieties on gourmet-inspired breads cut into handy four-inch portions and arranged on serving platters, ready to be enjoyed.



طبق السكوكيت  
Cookie Platter

إختر ٢٦ قطعة من السكوكيت (كوكيز) مرتبة على طبق التقديم. Choose your combo of three dozens cookies arranged on a serving platter.

تبدأ من AED 99



SUBWAY TO GO!™ Meal  
Minimum 8 boxes per order

هل أنت على عجلة من أمرك؟ قم بزيارتنا أولاً كل وجبة تأتي مع سندويتش ١ بوصة لذيذة وشهية وكوكي محبوبة طازجة. كل هذا مغلف بشكل ملائم عليه سهل حملها نخدم شخص واحد.

On the go! Come to us first. Each meal comes with a tasty 6-inch sub, chips and a freshly baked cookie all conveniently packed in a handy to-go box. Serves 1 person.

إهتمامكم بكل ما هو طازج هو في صميم قلبنا  
At SUBWAY® restaurants we have your fresh interests at heart

أهلاً بكم في مطعم صب واي حيث يمكنكم الإستمتاع بالذواق الرائع لتشكيلة متنوعة من الطعام الطازج. ستساعدك لاحتنا على الإلتزام بعادات الأكل الصحية والحفاظة عليها عند التمتع بتناول طعامك المفضل. شكرًا لإختياركم صب واي.

Welcome to SUBWAY where great taste, freshness and variety come together for your enjoyment. This menu represents our commitment to helping you discover and maintain healthful eating habits while enjoying the foods you love.



6 grams of fat  
6 grams of fat or less  
Veggie Delite™  
Turkey Breast  
Smoked Turkey  
Roast Beef  
Subway Club™  
Oven Roasted Chicken  
Chicken Teriyaki  
Steak & Cheese

\*العلومات الغذائية لسندويتشات ٦ بوصه مع ١ غرامات من الدسم أو أقل تشمل الخبز بالقمح أو الخبز الأبيض والخس والخضراوات والنممل والفلفل الأخضر والفار.

\*The nutritional information of the 6-inch Sandwiches with 6 grams of Fat or Less include wheat bread or white bread, lettuce, tomatoes, onions, green peppers and cucumbers.



Kids Pak 16 Dhs



WE DELIVER  
خدمة التوصيل